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РЕФЕРАТ

Дипломная работа на тему -  Метрологическое обеспечение аттестации 

технологического оборудования, предназначенного для построения 

виртуальных моделей

Ключевые слова: координатные измерения, оптическая система, контроль 

качества, профиль поверхности, цифровые системы, фотограмметрические 

системы, .

Дипломная работа состоит из введения, семи разделов, заключения, 

списка использованных источников, состоящего из 5 источников. Работа 

изложена на 90 листах печатного текста, содержит 9 таблиц, 13 рисунков, 1 

приложение и 8 плакатов графического материала.

Целью данной работы является разработка методики аттестации 

оптических систем измерения.

В соответствии с данной целью в работе решаются следующие задачи:

-  изучены современные тенденции развития координатных измерений и 

их виды;

-  рассмотрены конструкции контактных и бесконтактных методов 

создания информационных баз на основе массива точек с известными 

координатами;

-  проведен сравнительный анализ фотограмметрических и контактных 

систем, предназначенных для получения цифрового профиля поверхности 

объекта;

-  Разработана методика аттестации бесконтактной фотограмметрической 

системы.

При написании дипломной работы был проведен анализ научной и 

технической документации по изучаемой теме. Были изучены тенденции 

развития производственных процессов на современных производствах, 

предъявляемые к современной продукции требования.



ABSTRACT

Graduate work on the topic -  Metrological support for the certification of 

technological equipment, designed to build virtual models

Keywords: coordinate measurements, optical system, quality control, surface 

profile, digital systems, photogrammetric system.

The graduate work consists of an introduction, seven chapters, a conclusion, a 

list of references, consisting of 5 sources. The work is presented on 90 sheets of 

printed text, contains 9 tables, 13 images, 1 supplement and 8 posters of graphic 

material.

The purpose of this work is to develop a methodology for certification of 

optical measurement systems.

In accordance with this goal, the following tasks are solved in the work:

-  modern trends in the development of coordinate measurements and their 

types are studied;

-  constructions of contact and non-contact methods for creating information 

bases based on an array of points with known coordinates are considered;

-  a comparative analysis of photogrammetric and contact systems designed to 

obtain a digital profile of the surface of an object was carried out;

-  a methodology for certification of a non-contact photogrammetric system has 

been developed.

When writing a graduate work, an analysis of scientific and technical 

documentation on the topic under study was carried out. The trends in the 

development of production processes in modern industries, the requirements for 

modern products were studied.
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